

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Bilan d'année contrasté pour les associations locales



Ghislaine Pozzobon présidait la réunion Photo Le DL /Suzanne BERGER

Après le Forum des associations du 9 septembre, Ghislaine Pozzobon, adjointe au maire, a réuni lundi 27 septembre en soirée les présidents des associations de Creys-Mépieu à la salle Morget. Sur 18, 16 étaient représentées pour cette table ronde, la première depuis août 2020.

• La plupart des groupes ont souffert de la crise

Après la présentation de la nouvelle secrétaire de mairie, Anne-Laure Bergeron, M^{me} Pozzobon a expliqué qu'elle serait maintenant secondée par Nadine Mellet, Christelle Mellet et Ludovic Chenaival, tous trois conseillers municipaux, qui s'occuperont respectivement des associations, de la culture, du volet social et sportif. Un tour de table a alors eu lieu au cours duquel chacun a pu exposer ses réussites et ses difficultés. Ainsi, la plupart des groupes ont souffert des confinements et des restrictions en ne pouvant pas réaliser une bonne partie de leurs projets. Dyn'Hameaux et ISA ont été confrontés à des années blanches, la bibliothèque est dans une période difficile du fait du départ de la bibliothécaire et de

la démission de la présidente. À l'autre extrême, les deux nouvelles associations, le Comptoir Creypieulan et Petit Dragon, ont atteint leurs objectifs.

• Les subventions votées en octobre

L'association communale de chasse agréée a réussi ses deux manifestations de cette année. Pour finir, Ghislaine Pozzobon a expliqué que la gestion des salles des fêtes était compliquée, à cause des travaux de l'école. Le gymnase est fermé, ce qui a obligé les associations à se déplacer vers la salle des Écoux.

Enfin, l'adjointe a déclaré que les subventions seraient votées au conseil municipal d'octobre.



La salle Morget était pleine à l'occasion de cette table ronde des associations.